Razones por las cuales la <sup>H</sup>abana debia denominar una de sus calles "AVENIDA DE FRANCIA"

- Primero: Porque hay muchas familias cubanas oriundas de franceses sobre todo en las Provincias de Oriente y Santa Clara.
- Segundo:- Por nuestras buenas relaciones de amistad y reciproca simpatía con Francia que ha colmado de honores a muchos cubanos.-
- Tercero: Porque Francia erigió en París una Estatua a Heredia el gran Poeta cubano. -
- Cuarto:- Porque Francia ha ordenado se coloque en París el Busto de Martí.-
- Quinto:- Porque en París se acaba de denominar una calle con el nombre del cubano ilustre Carlos Finlay.-

Apesar de lo expuesto como hemos dicho la Habana no tiene calle alguna con el nombre de Francia y sinembargo sin concurrir las circunstancias que con respecto a ese país se han mencionado tenemos Avenida de Belgica, Avenida del Brasil, Ave. de Italia, etc.

La Comisión Francesa del Comité "Francia-America" estará en la Habana rumbo a París los días 23 y 24 del corriente mes y sería un gesto simpatico y justo que para ese día se denominara Avenida de Francia y se colocara la tarja correspondiente en la Avenida del Puerto por ejemplo, cuyo nombre no tiene significación alguna y por ser además una calle nueva cuyo nombre no está impreso aun en el pueblo cubano y caso de no ser posible por cualquier circunstancia podría cambiarsele el nombre a la calle de Marina que tampoco tiene valor alguno para nosotros.

ESTA SOLICITUD LA PRESENTA EL COMITE FRANCE-AMERIQUE DE LA HABANA POR CONDUCTO DE SU PRESIDENTE SR ANDRES TERRI, DEL DR MOISES A VIEI TES PRESIDENTE DEL GRUPO CUBANO DE LA ASOCIACION INTERNACIONAL DE DERECHO PENAL, Y DEL SR JOSE BARNET EX PRESIDENTE DE LA REPUBLICA.

